

Verleihung der

Bürgermedaille

an

Herrn Professor André Lang

Montbéliard

Meine Damen und Herren,

unter uns ist ein Mann, der hervorragenden Anteil an den guten Beziehungen unserer beiden Städte hat: Herr Professor André Lang, ehrenamtlicher Beigeordneter der Stadt Montbéliard.

Herr Professor Lang ist bereits seit dem Jahr 1955 aktiv für die Vertiefung und die Weiterentwicklung der Städtepartnerschaft zwischen Ludwigsburg und Montbéliard tätig. Er hat zahlreiche Vereine und Gruppen in Montbéliard ermuntert, Kontakte nach Ludwigsburg aufzunehmen und dadurch das gegenseitige Kennenlernen auf eine breitere Basis gestellt. Es war sein Gedanke, die offiziellen Besuche in den Hintergrund treten zu lassen und dafür durch Informations- und Arbeitsbesuche mit konkreten Themenstellungen Übereinstimmung und Verschiedenheit bei der Behandlung kommunaler Probleme in den beiden Nachbarländern sichtbar zu machen. Der so eingeschlagene Weg hat sehr zur Festigung unserer Partnerschaft beigetragen und darf als beispielhaft auch für andere Gemeinden gewertet werden.

Herr Professor Lang ist für uns Ludwigsburger ein sicherer Garant für das Bestehen und die Weiterentwicklung der Städtepartnerschaft.

Der Gemeinderat der Stadt Ludwigsburg hat in Würdigung dieser Verdienste am 28.5.1975 einstimmig beschlossen, Herrn Professor Lang die Bürgermedaille zu verleihen.

Ich freue mich, diese Ehrung in solch würdigem Rahmen vornehmen zu können und darf Herrn Professor Lang bitten, zu mir heraufzukommen.

Die Verleihungsurkunde hat folgenden Text:

Stadt Ludwigsburg

Verleihungs-Urkunde

Der Gemeinderat hat in öffentlicher Sitzung  
am 28.5.1975

Herrn Professor André Lang

die

Bürger-Medaille

der Stadt Ludwigsburg

verliehen.

Die Verleihung der Bürger-Medaille erfolgt in dankbarer Würdigung und Anerkennung seiner hervorragenden und bleibenden Verdienste um eine gedeihliche Entwicklung der seit 1950 bestehenden Städtepartnerschaft zwischen Montbéliard und Ludwigsburg.

Ich vollziehe den Beschluß des Gemeinderats mit dem Wunsche, daß Herr Professor Lang noch viele Jahre für den Ausbau der Städtepartnerschaft und die Völkerverständigung tätig sein kann.

Den 21.9.1975

Dr. Ulshöfer

Oberbürgermeister